



La Sécurité, ce n'est pas son truc !!!

Le CP de Seysses connaît en ce moment une recrudescence de violence due à une lutte de deux clans qui tentent de récupérer le trafic au sein du CP de Seysses.

Les Surveillants de Seysses sont toujours en première ligne et essaient, tant bien que mal, de limiter ces trafics (drogues, téléphones, armes...).

Jeudi 15 juin, vers 14h30 : un individu qui voulait se faire justice en cours de promenade armé d'un couteau de type Opinel, a été sorti d'urgence.

L'individu qui allait faire l'objet de représailles de la part d'autres détenus, a alors voulu retourner l'arme contre nos collègues.

L'utilisation d'une bombe aérosol incapacitante a été nécessaire pour mettre fin au danger imminent qui allait suivre : l'arrivée au niveau de la porte des promenades d'une horde de détenus voulant en découdre...

S'en suivra la mise en prévention du détenu extirpé de la cour de promenade.

Bien évidemment, le SMPR a de nouveau fait des siennes en sortant l'énergumène au couteau du QD ...un vrai service féérique, plein de magie : dans un vrai monde de « oui oui » au pays des « bisounours ». 6 autres mises en prévention suivront.

Le SPS dénonce depuis des années ces trafics qui gangrèment notre détention facilités par des projections toujours plus nombreuses et qui, à chaque instant, mettent à mal la sécurité de l'établissement et celle du personnel.

Ne serait-il pas temps de mettre en place une vraie politique de lutte contre les projections pour endiguer la violence que cela engendre en détention ?

Voilà une situation de violence inédite qui n'augure rien de bon à l'avenir.

Monsieur le Directeur, nous passons là encore à un cheveu du drame !!!

La bonne étoile veille encore sur les Surveillants mais jusqu'à quand ?

Monsieur le Directeur, quel est le budget ou plutôt où est passé l'argent qui doit être dépensé pour mettre votre personnel en sécurité ?

Le SPS peut comprendre que la Sécurité ne soit pas votre fort ; dans ce cas, écoutez votre personnel de terrain.

Prenez plutôt le budget consacré aux brumisateurs car vous devez, à votre personnel comme aux détenus, le maintien de la sécurité des cours de promenade.

Pour l'heure et devant cette ambiance carcérale exécrationnelle, devant le niveau de violence atteint, le SPS exige que soit remis en place les Promenades d'une durée de 1 heure maximum sur la MAH 1 jusqu'à la réalisation de quelques transferts.

Le 16/06/2023, David M pour le bureau local SPS

LE Syndicat 100% Surveillants !